

L'Indépendant, 18/11/24

Bolquère-Pyrénées 2000 : le télésiège des Gentianes bientôt prêt



Opération délicate du détoronnage du câble porteur pour réaliser l'épissure.

La construction du nouveau télésiège des Gentianes (4 places) à Pyrénées 2000 se poursuit pour être opérationnel le 20 décembre prochain. Une phase délicate qui demande une grande technicité est en cours : le déroulage, la mise en place du câble porteur et la réalisation de l'épissure du câble de 38 mm (assemblage de deux extrémités de câble afin d'obtenir une boucle sans fin). Une opération réalisée entièrement manuellement, par une équipe spécialisée qui arrive de Bourg-en-Bresse. L'épissure ou le "mariage" nécessite rigueur et savoir-faire pour que le point de raccordement des câbles soit invisible. Après avoir coupé le câble à la bonne longueur, le technicien Jean-Noël de la société Entr-Tec câbles, qui travaille dans de nombreux pays, indique : *"Le câble est détoronné des deux côtés sur une longueur de 46 mètres. Puis reconstitué alternativement en veillant à conserver le diamètre initial. Installé sur les poulies, il va tourner pendant des heures suivi d'une vérification par radiographie"*. Le constructeur du téléporté installera les sièges qui permettront de transporter 2 000 skieurs à l'heure. Rappelons que ce télésiège remplace les deux téléskis des Gentianes, ce qui a permis de supprimer de nombreux pylônes. Cet ouvrage est entièrement financé par Altiservice.